



Lorsque le Prophète (sur lui la paix et le salut) est mort, les Compagnons demandèrent : "Où l'enterre-t-on ?" Alors, Abû Bakr (qu'Allah l'agrée) a répondu : "Dans le lieu où il est mort !"

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) relate : « Lorsque le Prophète (sur lui la paix et le salut) est mort, les Compagnons demandèrent : "Où l'enterre-t-on ?" Alors, Abû Bakr (qu'Allah l'agrée) a répondu : "Dans le lieu où il est mort !" »

[Authentique] [Rapporté par Ibn Sa'd - Rapporté par At-Tirmidhî]

Lorsque le Prophète (sur lui la paix et le salut) est mort, les Compagnons (qu'Allah les agrée) divergèrent sur le lieu dans lequel ils devaient l'enterrer. Alors, Abû Bakr Aş-Şiddîq (qu'Allah l'agrée) a dit : « Enterrez-le dans le lieu où il est mort ! » Et dans certaines versions : « Abû Bakr a entendu le Prophète (sur lui la paix et le salut) dire : "Pas un Prophète parmi les Prophètes ne meurt sans qu'il ne soit enterré dans le lieu où il aurait aimé être enterré." »

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/10980>

